
ПРОТОКОЛ № 1 

 заседания Попечительского совета основной школы им. Бекета Утетлеуова 

Дата проведения: 25.01.19 г. 

Начало заседания: 10.00 

Окончание заседания: 11.30 

Председатель собрания: Окуева И.А.  

Присутствовали: члены Попечительского Совета, директор школы Каденов Б.Г., 

заместитель директора по ВР Калиева А.К., заместитель директора по УР Италмасова Г.И. 

 

Повестка дня: 

1. Оказание содействия в занятости учащихся во внеурочное время 

2. Участие в проведении внекласных мероприятиях 

3. Роль родителей в антикоррупционном воспитании 

1.Оказание содействия в занятости учащихся во внеурочное время. 

Слушали: Калиеву А.К., которая в своем выступлении отметили, что дополнительное 

образование детей в школе является той сферой, которая, обладая самоценностью, в первую 

очередь, ориентирована на создание единого образовательного пространства и 

формирование у школьников целостного восприятия мира; на гармонизацию требований 

по реализации образовательного стандарта нового поколения и создание условий для 

развития индивидуальных интересов и потребностей личности. 

Решили: Данную информацию принять к сведению. Организовать работы по вовлечению 

большего числа обучающихся в творческой исследовательской деятельности, повышать 

уровень ученического самоуправления, вовлекать учащихся в процесс управления школой 

и ее развитием. 

2. Участие в проведении внекласных мероприятиях 

Слушали: Окуеву И.А., председателя ПС, которая напомнила, что влияние родителей на 

воспитательную деятельность школы осуществляется посредством работы 

Попечительского Совета, родительского комитета школы, родительских комитетов 

классов. В Попечительском совете сформирована группа, которая помогает администрации 

школы и всему педагогическому коллективу в организации общешкольных мероприятий, 

хозяйственных делах, составлен план по участию в данных мероприятиях. 

Решили: Данную информацию принять к сведению, проголосовать за предложенный план 

единогласно. 

4.Роль родителей в антикоррупционном воспитании 

Слушали: Калиеву А.К., заместителя директора по ВР. Она рассказала членам 

Попечительского совета о том, что в целях реализации Антикоррупционной стратегии 

Республики Казахстан на 2015-2025 годы по формированию антикоррупционной культуры 

в обществе посредством образования и воспитания, Агентством Республики Казахстан по 

делам государственной службы и противодействию коррупции совместно с Министерством 

образования и науки РК антикоррупционная тематика включена во все уровни образования. 

Честный труд в семье должен быть доминирующим, как основа нравственности и только 

тогда мы сможем поставить заслон бытовой коррупции. 

Решили: Данную информацию принять к сведению и одобрить. 

      Секретарь: Маркова В.А. 



ПРОТОКОЛ № 2 

 заседания Попечительского совета основной школы им. Бекета Утетлеуова 

Дата проведения: 20.05.19 г. 

Начало заседания: 10.00 

Окончание заседания: 11.30 

Председатель собрания: Окуева И.А.  

Присутствовали: члены Попечительского Совета, директор школы Каденов Б.Г., 

заместитель директора по ВР Калиева А.К., заместитель директора по УР Италмасова Г.И. 

 

Повестка дня 

 

1.Об итоговой аттестации учащихся за 2018-2019 учебный год 

2.О выборах членов Попечительского совета на 2019-2020 учебный год 

Слушали: 

1.Заместителя директора по УВР Италмасова Г.И. с информацией об итоговой аттестации 

учащихся за 2018-2019 учебный год. Она сообщила о порядке завершения учебного года и 

проведения итоговой аттестации. Итоговые выпускные экзамены обучающихся 9 класса 

провести с 28 мая по 30 июня 2019 года. В начальной школе (1-4 класс), в классах, 

обучающихся по обновленной программе образования (5-7 классы), экзамены не 

проводить. В 6 и 8 классах проводится промежуточная аттестация с 26.05.2019 до 29 мая 

2019 г. Ознакомила с графиком переводных экзаменов и экзаменов итоговой аттестации 

учеников 9 класса. 

Решили: 1. Довести полученную информацию до сведения родителей на родительских 

собраниях 

Слушали: 

2.Калиева А.К. с предложением о составе Попечительского совета на 2019-2020 учебный 

год. На родительских собраниях обсудить вопрос о выборах членов Попечительского 

совета и сформировать списки на следующий учебный год. 

Решили: 

На родительских собраниях обсудить вопрос о выборах членов Попечительского совета и 

сформировать списки на следующий учебный год. 

  

Председатель Попечительского совета: Окуева И.А. 

              Секретарь: Маркова В.А. 

 

 

 

 



ПРОТОКОЛ № 3 

 заседания Попечительского совета основной школы им. Бекета Утетлеуова 

Дата проведения: 19.08.19 г. 

Начало заседания: 10.00 

Окончание заседания: 11.30 

Председатель собрания: Оккуева И.А.  

Присутствовали: члены Попечительского Совета, директор школы Каденов Б.Г., 

заместитель директора по ВР Калиева А.К., заместитель директора по УР Италмасова Г.И. 

 

Повестка дня. 
1. Выборы заместителя 

2. Утверждение состава Совета на 2018-2019 учебный год 

3. Утверждение плана работы на 2018-2019 учебный год 

4. Участие в акции «Дорога в школу» 

  

По первому вопросу слушали директора школы Каденова Б.Г. Он охарактеризовал 

кандидатуру заместителя председателя попечительского совета школы, внес предложение 

оставить заместителем председателя попечительского совета школы Окуева И.А. 

заведующая сельским клубом, т.к. она активно участвует в жизни школы, посещает 

школьные мероприятия. 

Решение: 1.Принять предложение директора школы и назначить заместителем 

председателя Попечительского совета школы Окуева И.А. 

  

По второму вопросу слушали зам. директора по ВР Калиева А.К., который ознакомил 

присутствующих с проектом состава Совета на 2018-2019 учебный год 

Решение: 2.Утвердить состав ПС на 2018-2019 учебный год 

  

По третьему вопросу слушали заместителя директора школы по ВР, который познакомил 

с планом работы ПС на 2018-2019 учебный год и предложил его утвердить. План работы 

прилагается. Он обратил внимание на аспекты деятельности ПС: содействие в укреплении 

материально-технической базы школы, организации различных мероприятий, акций по 

оказанию помощи многодетным семьям, оказание спонсорской помощи. 

Решение: 3. Утвердить план работы ПС на 2018-2019 учебный год. 

  

По четвертому вопросу слушали социального педагога школы Маркова В.А. Она 

рассказала о необходимости содействия ПС в акции «Дорога в школу». 

 

Решение:4. Принять участие в акции «Дорога в школу». 

  

 Председатель Попечительского совета: Окуева И.А. 

              Секретарь: Маркова В.А. 

 

 



ПРОТОКОЛ № 4 

 заседания Попечительского совета основной школы им. Бекета Утетлеуова 

Дата проведения: 09.10.19 г. 

Начало заседания: 10.00 

Окончание заседания: 11.30 

Председатель собрания: Окуева И.А.  

Присутствовали: члены Попечительского Совета, директор школы Каденов Б.Г., 

заместитель директора по ВР Калиева А.К., заместитель директора по УР Италмасова Г.И. 

 

Повестка дня: 

 

1.   Привлечение внебюджетных средств в целях организации и проведения новогодних 

развлекательных мероприятий для учащихся школы. 

2. Отчет директора школы о методической и хозяйственно-финансовой деятельности за 

2019 года. 

4. Составление и утверждение плана работы Попечительского совета на 2020 год. 

  

По первому вопросу выступил директор школы Каденов Б.Г., председатель 

Попечительского совета школы, он доложил об информации, о добровольных 

пожертвованиях спонсоров школы на проведение Новогодних праздников в виде кульков и 

конфет. 

Члены попечительского совета школы поддержали спонсоров и высказали желание оказать 

посильную помощь. 

Постановили, принять спонсорскую помощь от предпринимателей поселка в виде 

новогодних кульков и конфет для проведения новогодних праздников в мешки Деду 

Морозу 

По второму вопросу выступил директор школыКаденов Б.Г., член Попечительского совета 

школы. Он доложил членам Попечительского совета о проведенной работе за 2019 год. В 

школе проведены методические семинары, конкурсы. Учащиеся активные участники 

различных мероприятий.  

Постановили, вести мониторинг работы коллектива школы. Отчитаться перед 

Попечительским советом школы в июне 2020 года. 

По третьему вопросу, выступила председатель Попечительского совета школыОкуева 

И.А., Она познакомила с планом работы Попечительского совета школы на 2020 год. Члены 

Попечительского совета обсудили предложенный план работы. Предложили внести 

изменения по срокам заседаний. 

Постановили, утвердить план работы Попечительского совета школы на 2020 год. 

 

Председатель Попечительского совета: Окуева И.А. 

      Секретарь: Маркова В.А. 

 

 


